

En días pasados se llevó a cabo en Fonseca la Fiesta a Jesús de La Divina Misericordia, celebración que fue calificada por el padre Ricardo Giraldo Múnera, asesor nacional de la Casa de La Misericordia, como la mejor de Colombia, en honor a Jesús Misericordioso.

Así ya lo habían manifestado varios misioneros que han recorrido el país y conocieron la fiesta realizada en esa localidad.

El padre Ricardo Giraldo Múnera, quien estuvo en Fonseca y ofició la misa mayor, así lo ratificó: "En mis recorridos, con lo viejito que soy, en verdad no había visto una fiesta así". Indicó además que ni en los Estados Unidos, ni en Argentina, donde se celebran con gran fervor, tienen lo que muestran las realizadas en Fonseca.

DESTACADO

El padre Ricardo Giraldo Múnera sostuvo que ni en los Estados Unidos, ni en Argentina, donde se celebran con gran fervor, tienen lo que muestran las realizadas en Fonseca.

Comparan la conmemoración local con la de Cracovia, Polonia

Fonseca celebró la fiesta patronal de Jesús de La Divina Misericordia



El presbítero aseguró que en la única parte donde ha visto algo parecido ha sido en Cracovia, Polonia.



Se refiere el sacerdote a las hermandades que se revisten para la festividad, cinco en total, de las que hacen parte 82 personas, integrantes de las distintas comunidades del Centro Pastoral.

El presbítero, que ha viajado por el mundo participando de estas fiestas, aseguró que en la única parte donde ha visto algo parecido ha sido en Cracovia, Polonia.

Las palabras del padre

Giraldo fueron recibidas con gran entusiasmo y júbilo por la feligresía.

El padre Alexander Torres, administrador del Centro Pastoral, es otro de los sacerdotes que acompañaron la celebración además de las autoridades municipales; pues ello sitúa al municipio de Fonseca en el plano internacional y promete convertir a la Tierra de Cantores en un lugar de peregrinación y al templo en un santuario.

Con una misa en el campo de parada del Grupo Rondón

Se le rindió tributo al héroe San Jorge, Patrono de la Caballería

Con un sencillo acto que estuvo revestido de solemnidad, oficiales, suboficiales, soldados y personal que in-

tegra esta unidad militar de la divisa amarilla que se ha convertido en centinela de este territorio peninsular y

que está ubicado en el sur de La Guajira, se desarrolló una misa al héroe San Jorge, Patrono de la Caballería.

El acto religioso se hizo en el campo de parada de la unidad militar y fue presidido por el sacerdote Libardo Rodríguez Jiménez.

Cabe recordar que en el Día del Patrono de la Caballería llega a la mente de muchos de los guajiros que pertenecieron a esta, como el sargento mayor Teófilo Freyle Pérez (q.e.p.d), riohachero, nacido en el barrio Arriba, quien permaneció en el Ejército Nacional por más de 40 años, convirtiéndose en el suboficial constructivo y no imitador.



El acto religioso se realizó en el campo de parada de la unidad militar y fue presidido por el padre Libardo Rodríguez.

ASOCABILDOS IPSI

Amas wanawana wamun wafushuna 'a. shiya abe' ircha wala
¡Salud Integral y Humanizada. Nuestro Compromiso!



RENDICION DE CUENTAS 2022

La asociación de cabildos y/o autoridades tradicionales de la Guajira ASOCABILDOS IPSI, a través de su coordinadora general, tiene el gusto de invitar a la comunidad en general a participar en la audiencia pública de Rendición de cuentas 2022

27 de Mayo 2023

08:00 -10:00 hrs. am

Sala de consulta externa institucional carrera 15#19-55) Barrio san Martin.

Cordialmente:


ROSALINDA AGUILAR ARAGON
 COORDINADORA GENERAL

Ingeniero Néstor Calvo adelantará proyecto de investigación en universidad de Alemania

El joven riohachero Néstor Rafael Calvo Ariza, Ingeniero Electrónico de la Universidad de Antioquia, se estará desplazando el próximo 28 de abril a Alemania por invitación de la Universidad de Kiel, para continuar con un proyecto de investigación que viene desarrollando dentro de la Maestría en Ingeniería de Telecomunicaciones, que actualmente cursa.

Sus padres, Néstor Calvo y Mireya Ariza, así como sus hermanos y familiares, le desean muchos éxitos y que el Dios Todopoderoso lo siga bendiciendo.

